
菊地 正弘様：先月末引越しました。なかなか片付かなく家内に叱られてばかりです。新住所は花京院、

駅のすぐ北側です。大変便利な所で快適ですが、狭いのが欠点です。 

松良 千廣会員：本日は常盤木卒業生のスピーチです。よろしくお願いします。 

星   毅会員：師走になりました。本年も残りわずか。早いですネ！ 

岩松 正記会員：先週は鳴戸教育大へ出張のため欠席しました。初徳島でしたが、うす潮は見れず。1 日 

2 回の満潮干潮の時しか見れないそうです。知りませんでした。 

五十嵐 章会員：ようやく 12 月になりました。ニコニコです。 

佐藤 博美会員：１２/１７のサッカー大会、皆様の協力よろしくお願い致します。 

桑江 賢治会員：企業業績は絶好調です。今年は株を枕に良い年末年始をむかえられそうです。ニコニコ。 
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本日の予定 
 

移動例会 

「小学生女子サッカー大会」 

 

次週の予定 
 

夜間例会 

「年忘れ家族会」 

 

※12 月 28 日、1 月 4 日の例会は休会です。 

 

 
 

予 定 
12月 21日 夜間例会「年忘れ家族会」 

12月 28日 休会（クラブ定款第 6条 1-Cにより） 

 1月 4日 年末年始休暇 

 1月 9日 合同幹事会 

 1月 11日 定例理事会 

 1月 11日 三役・五大奉仕委員長年頭挨拶 

 1月 18日 夜間例会「新年会」 

 

 

出席率 会員数４３名    

１１月１６日 ６０．４７％ 

１１月３０日 ６５．１２％ 

１２月 ７日 ７４．４２％ （１２月１６日現在） 

 

週 報 

 

２０１７－２０１８年度 (№２０）第２９３２回 例会（平成２９年１２月１７日） 

前回のゲスト（１２月７日） （敬称略） 

株式会社マグネットデザイン マネジメント担当 

岩澤仁子 

2017-18長期交換来日生  

Rachel Aline HAMMER 

GOURET,Gwenaelle  

-Janine Francoise 

 

今年度ニコニコボックス状況 
 

前回の合計額    １６，０００円 

今年度累計額   ４９９，８３０円 
 

 

 

前回のビジター（１２月７日） （敬称略） 

なし 

 



 
 

 

 
 

 「図解コミュニケーションへの招待」  
 

 

株式会社マグネットデザイン マネジメント担当 

岩澤 仁子 様 
 

この度は、このような機会をいただきまして、大変

ありがたく存じます。今回は、宮城大学在学時より

学び、取り組んできた「図解コミュニケーション」

の効果をご紹介いたします。 

何か物事をまとめる際に、「箇条書きにして考えて

みなさい」と部下に伝えてはいませんか？箇条書き

はその物事のキーワードを抜き出したに過ぎませ

ん。キーワード同士の関係性を考えるのに大変役に

立つのが「図解」です。 

私は大学在学時より図解コミュニケーションの第

一人者である久恒啓一教授（現・多摩大学副学長）

に師事し、図解コミュニケーションに関わる様々な

プロジェクトに関わらせていただきました。 

図解コミュニケーションとは、図的に表すことだけ

ではなく、「図で考える」ということが肝になって

います。図で考えるとは、物事を鳥瞰するというこ

とです。個別具体的な事象について考えていると、

行き詰まったような思考になりがちです。図で考え

ることで、行き詰まっ

たどの事象から少しふ

わっと飛び上がって、なぜそれが起きているかを理

解したり、あるいはより大きな問題があることに気

づいたりすることができるのです。 

ここ数年、新入社員や、入社半年くらいのスタッフ、

あるいはリーダー候補を対象とした研修のご依頼

をいただきます。そこでのテーマは、「私の仕事を

図にしよう」。新入社員の方はまだ「自分の仕事」

がありませんので、自己紹介を図にしてもらうこと

と、自分が入社した会社・事業所の業務内容を図に

してもらっています。すべての研修を受けた方から

は、いかに入社当初、あるいは半年経った自分が 

仕事を知らなかったか、また、今の自分の仕事で 

どこに問題があるのかがわかったという声をいた

だいています。 

ぜひ皆さまも一度箇条書きから抜け出し、それらの

関係を考えてみていただければと思います。 
 

 

 

 

 

ゴルフ同好会 大江広満会員 

（写真 高橋玲二会員） 
 

開催日：２０１７年１２月１０日（日） 

場 所：仙台カントリー倶楽部 

参加者：７名 
 

風もなく晴天に恵まれ、絶好のゴルフ日和となりまし

た。私、大江は前回同様、スコアは今後に期待と言っ

たところですが、あわやホールインワンという場面も

あり、ゴルフの奥深さを堪能することが出来ました。

初心者でも楽しめるところが仙台南ロータリークラ

ブのいいところだと思います。是非、皆様も気軽に参

加してみてはいかがでしょうか。 

 

 

 

幹事 岩松正記 会員 
 

１２月１０日（日）、ホテルメトロポリタン盛岡本

館にて、16-17 年度地区資金収支決算報告ならび

に監査報告が行われた。引き続き田中尭史ガバナ

ーエレクト国際協議会壮行会が開催され、当クラ

ブからは岩松幹事が出席した。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

先週の例会報告 

第４回 五十嵐章会長杯ゴルフコンペ報告 

ガバナーエレクト壮行会報告 


